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Résumé:

Cette étude a pour but de demontrer les conséquences derriere les conditions et les contraintes
provoguées contre le contentement professionnel au sein de la cimenterie de Benisaf. Tout en
focalisant sur la définition des sources de ces contraintes, et démontrant et les stratégies
applicables pour bien les maitriser, et leur relation avec le contentement professionnel. La
recherche a visée les employés de cette usine, et a constaté l'effet négative des conditions et
contraintes du travail vis-a-vis ce contentement. En outre, diverses consignes ont été destinées
a réduire la pression et conditions du travail afin d'augmenter le sentiment de contentement
des ressources humaines envers leur profession.

Mots clés : le contentement professionnel, conditions et les pressions du travail, ressources
humaines, sources dépressions du travail.

Abstract:

This study has for objective to enlighten the conséquences provided by work constraints and
conditions That affect Professional satisfaction into the cementfactory located in Benisaf.
And focus on defining real sources of these constraints and the relation That have with
Professional satisfaction, and applicable strategies to how well control them. The employées
of This factory were the objects from where we concluded the négative effect of work
pressure and conditions thats trongly affect Professional satisfaction. Furthermore, multiple
recommandations were made to reduce Works constraints and conditions in order to raise
employees Professional satisfaction to ward their profession.

Key words : Professional satisfaction, constraints and conditions of work, employee, work
constraints sources




